

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】	水稲作柄 南関東3県「平年並み」千葉県はやや良	〔日本農業新聞 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:29	横芝光ニュース	経済	0 0				
公開	【新聞記事】	JAちばみどり 接客技術競う 中嶋さん優勝	〔日本農業新聞 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:28	横芝光ニュース	速報	0 0				
公開	【新聞記事】	JA山武郡市 残留農薬防止で研修	〔日本農業新聞 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:27	横芝光ニュース	速報	0 0				
公開	【新聞記事】	決意新たに戴帽の時 旭市国保旭中央病院	〔読売新聞 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:26	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	銚子では未然に防止 銀行支店長ら感謝状	〔毎日新聞 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:25	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	【ニュース】山武、酒気帯び運転の疑い 山武署	〔千葉日報 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:24	横芝光ニュース	事件	0 0				
公開	【新聞記事】	圏央道早期開通の必要性をアピール	〔千葉日報 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:23	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	【イベント】サツマイモを収穫するワークショップ 香取11/2	〔千葉日報 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:22	横芝光ニュース	イベント	0 0				
公開	【新聞記事】	東千葉MC救命センター 県、財政支援を要請	〔千葉日報 2013年10月31日他1紙〕	2013-10-31	10:00:21	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	多古高校の食材でランチ JAFが企画 オークラ千葉11/29まで	〔千葉日報 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:20	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	【イベント】横芝光町文化祭11/9、10・産業まつり11/17(日)	〔千葉日報 2013年10月31日〕	2013-10-31	10:00:10	横芝光ニュース	イベント	0 0				
公開	【新聞記事】	高齢者叙勲	〔読売新聞 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:28	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	山武市が災害時応援協定	〔朝日新聞 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:27	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	銚子市立病院、初の事業検証 赤字膨らみ経営形態検討	〔朝日新聞 2013年10月30日他1紙〕	2013-10-30	10:00:26	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	歌壇	〔朝日新聞 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:25	横芝光ニュース	短歌	0 0				
公開	【新聞記事】	匠瑳の工場労災事故 会社と社長書類送検	〔千葉日報 2013年10月30日他1紙〕	2013-10-30	10:00:24	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	開院時の看護師数確保 東千葉MC	〔千葉日報 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:23	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	あなたのまちの姉妹都市はどこ？ 県内25市町が49都市と提携	〔千葉日報 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:22	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	「生かせる部分の保全を」現地調査で文化庁調査官	〔千葉日報 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:21	横芝光ニュース	災害	0 0				
公開	【新聞記事】	畑浸水 大豆6割減収か 農業被害1億1000万円超 台風26・27号 香取	〔千葉日報 2013年10月30日〕	2013-10-30	10:00:20	横芝光ニュース	災害	0 0				
公開	【新聞記事】	私たちが「BOSO娘」です 来月、地元デビュー いすみ鉄道公認	〔読売新聞 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:24	横芝光ニュース	その他	0 0				
公開	【新聞記事】	よみうり文芸	〔読売新聞 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:23	横芝光ニュース	その他	0 0				
公開	【新聞記事】	生活困窮者支援へ モデル事業者選定 香取	〔千葉日報 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:22	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	東庄産使い料理対決 6品から来場者が食べ投票 来月3日	〔千葉日報 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:21	横芝光ニュース	イベント	0 0				
公開	【新聞記事】	水谷さん珍ブレ～ 池田プロ「相棒」に 東金	〔千葉日報 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:20	横芝光ニュース	イベント	0 0				
公開	【新聞記事】	横芝光町の保健師・土屋さん 母子健康奨励賞	〔毎日新聞 2013年10月29日〕	2013-10-29	10:00:10	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	読売俳壇	〔読売新聞 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:27	横芝光ニュース	俳句	0 0				
公開	【新聞記事】	120人が腕を競う 武道空手道交流大会 匠瑳	〔毎日新聞 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:26	横芝光ニュース	スポーツ	0 0				
公開	【新聞記事】	朝日歌壇	〔朝日新聞 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:25	横芝光ニュース	短歌	0 0				
公開	【新聞記事】	JR運転士に暴行、けがさせた疑い 香取署	〔千葉日報 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:24	横芝光ニュース	事件	0 0				
公開	【新聞記事】	【ちばゆるキャラコレクション】No.26 コジュリンくん(東庄町)	〔千葉日報 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:23	横芝光ニュース	その他	0 0				
公開	【新聞記事】	伊豆大島へ義援金 旭市と市議会 銚子ジオ推進協も	〔千葉日報 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:22	横芝光ニュース	災害	0 0				
公開	【新聞記事】	町公式キャラ決定へ総選挙 来月3日、産業まつりで投票 九十九里	〔千葉日報 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:21	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	旭の食材 召し上がれ 復興願う「福幸(ふっこう)」弁当	〔千葉日報 2013年10月28日〕	2013-10-28	10:00:20	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	週間ダイジェスト	〔読売新聞 2013年10月27日〕	2013-10-27	10:00:23	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	台風27号のべ380人避難 津波注意報への対応も	〔読売新聞 2013年10月27日〕	2013-10-27	10:00:22	横芝光ニュース	災害	0 0				
公開	【新聞記事】	読者文芸	〔千葉日報 2013年10月27日〕	2013-10-27	10:00:21	横芝光ニュース	その他	0 0				
公開	【新聞記事】	千葉銀跡に障害者就労施設 2階には生活支援C 医療法人が東金に開設	〔千葉日報 2013年10月27日〕	2013-10-27	10:00:20	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	無農薬野菜 自信持って営業 山武市の鈴木さん夫妻	〔日本農業新聞 2013年10月26日〕	2013-10-26	10:00:27	横芝光ニュース	社会	0 0				
公開	【新聞記事】	銚子メロンワイン 1年ぶりに再発売	〔読売新聞 2013年10月26日〕	2013-10-26	10:00:26	横芝光ニュース	お酒・お茶	0 0				
公開	【新聞記事】	【Saturdayちば】フィッシング	〔読売新聞 2013年10月26日〕	2013-10-26	10:00:25	横芝光ニュース	釣り	0 0				
公開	【新聞記事】	佐原商議所青年部21人で100%。駅伝 創立30周年記念	〔毎日新聞 2013年10月26日〕	2013-10-26	10:00:24	横芝光ニュース	社会	0 0				

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】14市町138人が自主避難 県内149カ所に避難所開設	[千葉日報 2013年10月26日]	2013-10-26 10:00:23	横芝光ニュース	災害 0 0			
公開	【新聞記事】大網駅前の渋滞解消へ 28日、バイパス一部開通	[千葉日報 2013年10月26日]	2013-10-26 10:00:22	横芝光ニュース	運転・道路 0 0			
公開	【新聞記事】台風27号接近に戦々恐々 割れた大クス大丈夫か？ 香取	[千葉日報 2013年10月26日]	2013-10-26 10:00:21	横芝光ニュース	災害 0 0			
公開	【新聞記事】大臣賞に中村さんの天目松 東金で県植木共進会開幕	[千葉日報 2013年10月26日]	2013-10-26 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】多重債務解決へ無料相談会 ヤミ金被害、対策強化で県	[千葉日報 2013年10月26日]	2013-10-26 10:00:10	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】裂織りと布展 30日まで 大網白里市 Art Editor space作家たちの店	[読売新聞 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:27	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】佐原高校吹奏楽部OB・OG演奏会 27日 香取市佐原文化会館	[読売新聞 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:26	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】中身は？「開かずの金庫」山武・八幡神社	[毎日新聞 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:25	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】詐欺未遂の疑い 香取署	[千葉日報 2013年10月25日他1紙]	2013-10-25 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】【ひろば】読者のコーナー	[千葉日報 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:23	横芝光ニュース	その他 0 0			
公開	【新聞記事】飯岡沖・狙えるヒラメ マダイ数釣り期待	[千葉日報 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:22	横芝光ニュース	釣り 0 0			
公開	【新聞記事】プレミアム付き商品券 きょうから販売開始 大網白里市商工会	[千葉日報 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:21	横芝光ニュース	経済 0 0			
公開	【新聞記事】えっ、桜が秋に開花!? 香取・大須賀沿い	[千葉日報 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:20	横芝光ニュース	環境 0 0			
公開	【新聞記事】横芝町立東陽病院院長 外川さん 病院再興へ使命感強く	[千葉日報 2013年10月25日]	2013-10-25 10:00:10	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】Gゴルフ大会 上山さんら優勝 JAかと	[日本農業新聞 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:37	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】【次代のヒーロー】銚子市の伊藤くん	[日本農業新聞 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:36	横芝光ニュース	子供 0 0			
公開	【新聞記事】歩きながら海岸清掃 地域貢献一丸で JA山武郡市	[日本農業新聞 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:35	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】台風27号で順延続々 香取・創生神楽も	[毎日新聞 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:34	横芝光ニュース	災害 0 0			
公開	【新聞記事】「府馬の大クス」折れる 回復方法協議へ 香取・天然記念物	[毎日新聞 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:33	横芝光ニュース	災害 0 0			
公開	【新聞記事】「幸福弁当」発売 復興へ意気 旭の食材ふんだんに	[朝日新聞 2013年10月24日他1紙]	2013-10-24 10:00:32	横芝光ニュース	お取り寄せ・産直品 0 0			
公開	【新聞記事】無免許運転の疑い 香取署	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:31	横芝光ニュース	運転・道路 0 0			
公開	【新聞記事】【銚子】千葉科学大開学10周年記念特別講演会 26日15時～16時30分	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:30	横芝光ニュース	学習 0 0			
公開	【新聞記事】【山武】イベント紹介	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:29	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】【九十九里】町民文化祭 11月1日～4日 町中央公民館	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:28	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】【大網白里】大網白里産業祭文化の部 市保健文化センター	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:27	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】【東金】東金市文化祭 11月1日～4日 東金文化会館	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:26	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】銚子産業まつり 来月10日に順延	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:25	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】長官賞に郡司さんの杉 県優良木材展示会 東金	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】平尾昌晃チャリティーゴルフ 4年ぶり復活 東金で28日	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:23	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】100*。駅伝 団結力示す 佐原商議所青年部21人 東京ー香取	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:22	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】6市町の出荷制限解除 県産タケノコ	[千葉日報 2013年10月24日他3紙]	2013-10-24 10:00:21	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】耐震診断、改修36%未実施 住まい「気になる」6割	[千葉日報 2013年10月24日]	2013-10-24 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】大網主の収集品展示 東金「イワシ文化」伝える 26日まで	[読売新聞 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:28	横芝光ニュース	イベント 0 0			
公開	【新聞記事】パークゴルフ 雨の中の熱戦 旭市	[読売新聞 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:26	横芝光ニュース	スポーツ 0 0			
公開	【新聞記事】俳壇	[朝日新聞 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:25	横芝光ニュース	俳句 0 0			
公開	【新聞記事】開院35周年で式典 芝山の高根病院	[千葉日報 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:24	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】銚子漁港で想定訓練 海保や漁協、消防、民間企業も参加	[千葉日報 2013年10月23日他1紙]	2013-10-23 10:00:23	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】創生神楽、延期 台風27号で香取市	[千葉日報 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:22	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】3地区に工法素案 液状化対策 香取市	[千葉日報 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:21	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】銚子市、4億円赤字か 市有地売却成否が鍵	[千葉日報 2013年10月23日]	2013-10-23 10:00:20	横芝光ニュース	社会 0 0			
公開	【新聞記事】府馬の大クス 台風で被害 幹割れ 1/3剥離 香取の国天然記念物	[読売新聞 2013年10月22日]	2013-10-22 10:00:30	横芝光ニュース	災害 0 0			
公開	【新聞記事】【Tuesdayちば】ひろば	[読売新聞 2013年10月22日]	2013-10-22 10:00:29	横芝光ニュース	その他 0 0			
公開	【新聞記事】「BOSO娘」6人決定! 房総の魅力PRへ いすみ鉄道公認アイドル	[毎日新聞 2013年10月22日]	2013-10-22 10:00:28	横芝光ニュース	社会 0 0			

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】	県知事賞に佐藤さんから「科学工夫作品の部」県科学作品展 [毎日新聞 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:27 横芝光ニュース 学校 0 0							
公開	【新聞記事】	銚子市、赤字見込み4億円 市、審議会で示す 今年度決算 [朝日新聞 2013年10月22日他1紙] 2013-10-22 10:00:26 横芝光ニュース 政治 0 0							
公開	【新聞記事】	軽乗用車が衝突 銚子、運転の女性死亡 [千葉日報 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:25 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0							
公開	【新聞記事】	新米召し上がって 旭農高生が仮設へ配布 [千葉日報 2013年10月22日他2紙] 2013-10-22 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	「県立佐原」との統合明言「小見川総合」運営の病院組合長 [千葉日報 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	“家康の狩り”迫力再現 東金で放鷹実演、匠が技披露 [千葉日報 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:22 横芝光ニュース 文化 0 0							
公開	【新聞記事】	【青春キラリ】神崎中学校・陸上部 県大会で男女総合Vも [千葉日報 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:21 横芝光ニュース 学校 0 0							
公開	【新聞記事】	成田、LCCに活路 羽田は増便で国際化 役割変わる2空港 [千葉日報 2013年10月22日] 2013-10-22 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0							
公開	【新聞記事】	【開花宣言】歌って踊る酪農家 伊藤さん(千葉県東金市) [日本農業新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	読売歌壇 [読売新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:30 横芝光ニュース 短歌 0 0							
公開	【新聞記事】	読売俳壇 [読売新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:29 横芝光ニュース 俳句 0 0							
公開	【新聞記事】	旭市復興焼酎のサツマイモ収穫 [読売新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:28 横芝光ニュース お酒・お茶 0 0							
公開	【新聞記事】	全国高校ラグビー 県大会決勝T [毎日新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:27 横芝光ニュース ラグビー 0 0							
公開	【新聞記事】	山武・乗用車が塀に衝突し女性死亡 [毎日新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:26 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0							
公開	【新聞記事】	朝日歌壇 [朝日新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:25 横芝光ニュース 短歌 0 0							
公開	【新聞記事】	空港反対派が集会 成田市東峰 [千葉日報 2013年10月21日他3紙] 2013-10-21 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	匝瑳市で3棟に浸水 いすみ市では避難指示も [千葉日報 2013年10月21日他1紙] 2013-10-21 10:00:23 横芝光ニュース 災害 0 0							
公開	【新聞記事】	大腸がんの知識学ぶ 予防啓発や最新治療法紹介 香取 [千葉日報 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	東京→香取 100㌦。駅伝に挑戦 佐原商議所青年部 [千葉日報 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	窓口設置3割、18市町村 犯罪被害者支援 [千葉日報 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	「家族」がー丸で銀賞 全日本吹奏楽 職場・一般 [朝日新聞 2013年10月21日] 2013-10-21 10:00:10 横芝光ニュース 音楽 0 0							
公開	【新聞記事】	ゆるキャラグランプリ2013 11/8まで [読売新聞 2013年10月20日] 2013-10-20 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開	【新聞記事】	壁に衝突、女性死亡 山武、孫に女児もけが [千葉日報 2013年10月20日他2紙] 2013-10-20 10:00:23 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0							
公開	【新聞記事】	一流の音色と技術に触れる 音楽家が公開レッスン 旭の中学生 [千葉日報 2013年10月20日] 2013-10-20 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	鞆鼓舞(かっこまい)で悪魔払い 勇壮に獅子が家々巡る 東金 [千葉日報 2013年10月20日] 2013-10-20 10:00:21 横芝光ニュース 文化 0 0							
公開	【新聞記事】	津波避難ビル275施設 タワーは2市町村に3基 [千葉日報 2013年10月20日] 2013-10-20 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	ネギ出荷規格調整 台風被害で産地検討 [日本農業新聞 2013年10月19日] 2013-10-19 10:00:25 横芝光ニュース 経済 0 0							
公開	【新聞記事】	匝瑳のヒーロー 防犯カードに [読売新聞 2013年10月19日] 2013-10-19 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	大網白里市の魅力 写真や動画を募集 [読売新聞 2013年10月19日] 2013-10-19 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	フィッシング [読売新聞 2013年10月19日] 2013-10-19 10:00:22 横芝光ニュース 釣り 0 0							
公開	【新聞記事】	経営再建中の銚子電鉄 来月、運行4割減 [千葉日報 2013年10月19日他3紙] 2013-10-19 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	「市有地売却」→応募なし 財政難の銚子市、当て外れる [千葉日報 2013年10月19日] 2013-10-19 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0							
公開	【新聞記事】	巡回し指導徹底 千葉・JAかとり [日本農業新聞 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:34 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	香取の工場跡地 1法人進出撤回 [読売新聞 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:33 横芝光ニュース 社会 0 0							
公開	【新聞記事】	台風26号 避難659人のみ 指示・勧告8万2195人に対し [読売新聞 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:32 横芝光ニュース 災害 0 0							
公開	【新聞記事】	学生科学賞県震災受賞者・審査員 [読売新聞 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:31 横芝光ニュース 科学 0 0							
公開	【新聞記事】	房総文園 [毎日新聞 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:30 横芝光ニュース その他 0 0							
公開	【新聞記事】	片貝沖・外川沖 ヒラメ全開 那珂湊沖、ゴードイカ活発 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:29 横芝光ニュース 釣り 0 0							
公開	【新聞記事】	【旭】県立東部図書館歴史講座 11月30日13時30分～15時30分 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:28 横芝光ニュース 学習 0 0							
公開	【新聞記事】	【香取】講座紹介 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:27 横芝光ニュース 学習 0 0							
公開	【新聞記事】	【香取】イベント紹介 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開	【新聞記事】	【東金】イベント紹介 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0							
公開	【新聞記事】	【山武】山のおんぶ 20日10時～19時30分 さんぶの森公園 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0							

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】【銚子】門前・軽トラ市 20日10～15時 銚子銀座通り [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】【匝瑳】第35回よかつべ祭り 20日9時30分～ 本町通り商店街 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】てるてる坊主ズラリ よかつべ祭り晴天祈願 匝瑳の商店街 [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】小川さんの大福がGP 地元産「栗」アピールへ スイーツコンテスト [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:20 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】器物損壊と公務執行妨害の疑い [千葉日報 2013年10月18日] 2013-10-18 10:00:11 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】アメリカン航空機と判明 横芝光の落下部品 [千葉日報 2013年10月18日他3紙] 2013-10-18 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】【次代のヒーロー】多古町の吉川君 [日本農業新聞 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:27 横芝光ニュース 子供 0 0						
公開	【新聞記事】残留農薬事故を防ぐ 器具の洗浄徹底を JA山武郡市園芸部 [日本農業新聞 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】新作メロンワイン 甘さと香りが売り 銚子の酒店、名産改良販売 [朝日新聞 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:25 横芝光ニュース お酒・お茶 0 0						
公開	【新聞記事】持田が最優秀選手 県スプリント選手権水泳競技大会 [千葉日報 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:24 横芝光ニュース スポーツ 0 0						
公開	【新聞記事】精鋭64チーム、熱き戦いへ 少年野球県選手権 20日スタート [千葉日報 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:23 横芝光ニュース 野球 0 0						
公開	【新聞記事】現新3陣営が出席 芝山町長選説明会 [千葉日報 2013年10月17日他1紙] 2013-10-17 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0						
公開	【新聞記事】激しく揺れる大みこし 東金・田間神社で神幸祭 [千葉日報 2013年10月17日] 2013-10-17 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】県内1人不明、15人重軽傷 台風26号 [千葉日報 2013年10月17日他4紙] 2013-10-17 10:00:20 横芝光ニュース 災害 0 0						
公開	【新聞記事】よみうり文芸 [読売新聞 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:27 横芝光ニュース その他 0 0						
公開	【新聞記事】歌壇 [朝日新聞 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:26 横芝光ニュース 短歌 0 0						
公開	【新聞記事】“最強”台風16号に県内厳戒 朝の通勤時間帯直撃が [千葉日報 2013年10月16日他1紙] 2013-10-16 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】東金、バイクの男性重傷 [千葉日報 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:24 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0						
公開	【新聞記事】路肩を水色にカラー化 歩行者レーン明確に 多古 [千葉日報 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】はだしで無病息災願う 神崎で火渡り修行 [千葉日報 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】「新病院は旧工業団地に」佐原、小見川病院統合案で 香取市長 [千葉日報 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】選定企業1社が撤退 香取市「想定外」、再公募へ ソニー跡地誘致 [千葉日報 2013年10月16日] 2013-10-16 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】サンマ 旬の味満喫 [読売新聞 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:29 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】読売俳壇 [読売新聞 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:28 横芝光ニュース 俳句 0 0						
公開	【新聞記事】「ハンナム展」に時代彩った150点 [朝日新聞 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:27 横芝光ニュース 文化 0 0						
公開	【新聞記事】朝日歌壇 [朝日新聞 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:26 横芝光ニュース 短歌 0 0						
公開	【新聞記事】自転車同士接触し2人けが 山武 [千葉日報 2013年10月14日他2紙] 2013-10-14 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】県植木共進会が東金で25日開幕 [千葉日報 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】黒潮よさこい祭り 熱気あふれる演舞 [千葉日報 2013年10月14日他1紙] 2013-10-14 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】【こんにちは】神崎町副町長 朝日邦夫さん [千葉日報 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:22 横芝光ニュース その他 0 0						
公開	【新聞記事】勇壮、佐原の大祭閉幕 [千葉日報 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:21 横芝光ニュース 文化 0 0						
公開	【新聞記事】忠敬と江戸 関わりに迫る企画展 [千葉日報 2013年10月14日] 2013-10-14 10:00:20 横芝光ニュース 文化 0 0						
公開	【新聞記事】学生、待望の稲刈り 千葉県香取市 [日本農業新聞 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】神崎であす火渡り修行 [毎日新聞 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】読者文芸 [千葉日報 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:23 横芝光ニュース 文化 0 0						
公開	【新聞記事】浪江町に義援金100万円 多古町議会「真心受け取って」 [千葉日報 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】炭火焼きでホックホク 超おいしいサンマ祭り盛況 [千葉日報 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:21 横芝光ニュース イベント 0 0						
公開	【新聞記事】【ツール・ド・ちば 2013】初秋の房総路 銀輪疾走 [千葉日報 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:20 横芝光ニュース スポーツ 0 0						
公開	【新聞記事】県内7カ所で30度超 [毎日新聞 2013年10月13日] 2013-10-13 10:00:10 横芝光ニュース お天気 0 0						
公開	【新聞記事】叙位叙勲(11日) [読売新聞 2013年10月12日] 2013-10-12 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0						
公開	【新聞記事】【気ままに釣り歩記(あるき)】片貝沖のヒラメ釣り 九十九里 [毎日新聞 2013年10月12日] 2013-10-12 10:00:29 横芝光ニュース 釣り 0 0						
公開	【新聞記事】老若男女が鉄人レース 銚子 [毎日新聞 2013年10月12日] 2013-10-12 10:00:28 横芝光ニュース スポーツ 0 0						
公開	【新聞記事】炭火焼きサンマ 5000匹 きょう、銚子で「祭り」 [朝日新聞 2013年10月12日] 2013-10-12 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0						

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】危険業務従事者 県内215人に叙勲	【朝日新聞 2013年10月12日他2紙】	2013-10-12 10:00:26	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】男性巡査長を懲戒処分 9月に東金で傷害事件	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:25	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】車にはねられバイクの女性死亡 香取	【千葉日報 2013年10月12日他2紙】	2013-10-12 10:00:24	横芝光ニュース	事故・盗難	00			
公開	【新聞記事】“防災リーダー”養成へ 資格取得費を全額助成	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:23	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】ハイライトは“炎の儀式” 14日、神崎で火まつり	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:22	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】地元提案に「方針異なる」佐原、小見川病院統合で県	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:21	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】「佐原の大祭秋祭り」開幕	【千葉日報 2013年10月12日他2紙】	2013-10-12 10:00:20	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】季節はずれの真夏日 横芝光で30.1度	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:11	横芝光ニュース	お天気	00			
公開	【新聞記事】地域の公園に“恩返し” 美化活動で落ち葉拾い 横芝敬愛高生	【千葉日報 2013年10月12日】	2013-10-12 10:00:10	横芝光ニュース	環境	00			
公開	【新聞記事】被災者、足湯で交流 山武	【毎日新聞 2013年10月11日他1紙】	2013-10-11 10:00:33	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】国保旭中央病院 開院60年で式典	【毎日新聞 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:32	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】房総文園	【毎日新聞 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:31	横芝光ニュース	その他	00			
公開	【新聞記事】山車14台、町を練り歩く 香取できょうから「佐原の大祭」	【朝日新聞 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:30	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】大吠沖・狙えるアカムツ 飯岡沖・ヒラメ数釣り	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:29	横芝光ニュース	釣り	00			
公開	【新聞記事】【ひろば】読者のコーナー	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:28	横芝光ニュース	その他	00			
公開	【新聞記事】【大網白里】第3回十枝の森の小さな音楽会 20日10～15時 十枝の森	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:27	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【匝瑳】第18回檀林コンサート 13日13時～ 飯高寺	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:26	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【神崎】文化祭「かよう祭」11月9日 県立香取特別支援学校	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:25	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【東庄】「第6回おはなし会」12日14時30分～ 町公民館視聴覚室	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:24	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】芸大研究室 版画54点 望月定子美術館で新作披露 九十九里	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:23	横芝光ニュース	芸術	00			
公開	【新聞記事】あす銚子でサンマ祭り 旬の味5000匹提供	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:22	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】農業のかたわら創作 詩や童話、高野さん作品展 匝瑳	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:21	横芝光ニュース	芸術	00			
公開	【新聞記事】3割が20年以上未着手 530路線、延長836㌾。都市計画道路 県内	【千葉日報 2013年10月11日】	2013-10-11 10:00:20	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】【次代のヒーロー】香取市の高橋くん	【日本農業新聞 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:30	横芝光ニュース	子供	00			
公開	【新聞記事】各地で最優秀決まる スマイルサポーター・LAコンクール	【日本農業新聞 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:29	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】トラックの男性重体 銚子、電柱に衝突	【千葉日報 2013年10月10日他1紙】	2013-10-10 10:00:28	横芝光ニュース	事故・盗難	00			
公開	【新聞記事】銚子の飲食店で食中毒	【千葉日報 2013年10月10日他1紙】	2013-10-10 10:00:27	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】香取、自転車の女性重傷	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:26	横芝光ニュース	事故・盗難	00			
公開	【新聞記事】【東庄】県民の森秋のイベント 東庄県民の森	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:25	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【銚子】イベント紹介	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:24	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【旭】バルシステムフェアfor復興あさひ 12日 旭文化の杜公園	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:23	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【匝瑳】「難読ック」お披露目イベント ふれあいパーク八日市場	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:22	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】【東金】イベント紹介	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:21	横芝光ニュース	イベント	00			
公開	【新聞記事】19日、3年ぶり新曲発表 東金のやっさこまち	【千葉日報 2013年10月10日】	2013-10-10 10:00:20	横芝光ニュース	音楽	00			
公開	【新聞記事】発足後初ネギ出荷へ 市場担当者と巡回 千葉・JA山武郡市	【日本農業新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:33	横芝光ニュース	経済	00			
公開	【新聞記事】食の宝庫は「北海道」地域ブランド調査2013	【日本農業新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:32	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】平成25年「鉄道の日」鉄道関係功労者国土交通大臣表彰	【読売新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:31	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】圏央道効果アリ 遠方から救急搬送 県外ゴルファー増	【朝日新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:30	横芝光ニュース	経済	00			
公開	【新聞記事】【オトコン】高校生と社会人 全国大会W出場	【朝日新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:29	横芝光ニュース	音楽	00			
公開	【新聞記事】俳壇	【朝日新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:28	横芝光ニュース	俳句	00			
公開	【新聞記事】芸大版画研究室 学生・教授ら54点 望月定子美術館で展覧会	【朝日新聞 2013年10月9日】	2013-10-09 10:00:27	横芝光ニュース	芸術	00			
公開	【新聞記事】妊婦の受診票など紛失 466人分、誤って破棄か 香取市	【千葉日報 2013年10月9日他2紙】	2013-10-09 10:00:26	横芝光ニュース	社会	00			
公開	【新聞記事】県警人事異動	【千葉日報 2013年10月9日他1紙】	2013-10-09 10:00:25	横芝光ニュース	職場	00			

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】トラックにはねられ中国人実習生死亡 旭市の市道 [千葉日報 2013年10月9日] 2013-10-09 10:00:24 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0		
公開	【新聞記事】勇壮な山車14台巡行へ 11日から3日間 佐原大祭秋祭り [千葉日報 2013年10月9日] 2013-10-09 10:00:23 横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】網主の隆盛ぶり今に 九十九里浜の文化紹介 東金で斎藤滄洲展 [千葉日報 2013年10月9日] 2013-10-09 10:00:22 横芝光ニュース 芸術 0 0		
公開	【新聞記事】「天の石笛」民芸品に 旭・飯岡の民話題材に制作 [千葉日報 2013年10月9日他1紙] 2013-10-09 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】読めない匠達に「難読ック」誕生 12日、お披露目イベント [千葉日報 2013年10月9日] 2013-10-09 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】合唱団体 旭市に寄付 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】匠達をPRする「難読ック」開発 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】国保旭中央病院60年 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】入館者300万人 県立東部図書館 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】よみうり文芸 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:24 横芝光ニュース その他 0 0		
公開	【新聞記事】今年度歳出5%執行留保を答申 銚子市行革審 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:23 横芝光ニュース 政治 0 0		
公開	【新聞記事】1歳児が〇-157感染 山武郡 [千葉日報 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】民家火災で女性死亡 東金 [千葉日報 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】「みのりの郷東金」着工 来週開設の産業交流拠点 [千葉日報 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】第54回秋季県高校軟式野球大会 1回戦 [読売新聞 2013年10月8日] 2013-10-08 10:00:10 横芝光ニュース 野球 0 0		
公開	【新聞記事】読売歌壇 香取市 関沼男さん [読売新聞 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:25 横芝光ニュース 短歌 0 0		
公開	【新聞記事】ちばゆるキャラコレクション 25 ちゅうけいSUN(香取市) [千葉日報 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:24 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】開院60周年祝う 旭中央病院で記念式典 [千葉日報 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】TMRセンター入札を公示 香取 [千葉日報 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】大祭前に80人で小野川沿い清掃 香取でボランティア [千葉日報 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】54市町村公営企業 決算規模0.9%減4283億円 [千葉日報 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】第61回全日本吹奏楽コンクール 一般の部 光ウィンド出演 [朝日新聞 2013年10月7日] 2013-10-07 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ライブで盛り上げ 千葉県畜産フェア [日本農業新聞 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0		
公開	【新聞記事】【散歩道の植物】91「ネコノシタ」葉のざらざら感 猫の舌 [読売新聞 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:27 横芝光ニュース 環境 0 0		
公開	【新聞記事】【病院の実力】千葉編69 炎症性腸疾患 患者急増 18万人に [読売新聞 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:26 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【週間ダイジェスト】銚子漁港にサンマ初水揚げ [読売新聞 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【国体】5日 競技記録 [朝日新聞 2013年10月6日他1紙] 2013-10-06 10:00:24 横芝光ニュース スポーツ 0 0		
公開	【新聞記事】旭中央病院で60周年記念式典 開設以来黒字経営 [朝日新聞 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:23 横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】10万人達成日はいつ? シャトルバスでクイズ 道の駅多古―成田空港 [千葉日報 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】入館者300万人に到達 足かけ15年 旭・県立東部図書館 [千葉日報 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ジェラートで震災復興へ 山武産イチゴ使い新商品 [千葉日報 2013年10月6日] 2013-10-06 10:00:20 横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】サツマイモ出荷本番 食味、貯蔵性も良好 千葉・JAかとり [日本農業新聞 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:26 横芝光ニュース 経済 0 0		
公開	【新聞記事】復興へ 土産「天の石笛」民話にちなんで開発 旭の市民団体 [読売新聞 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:25 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】【Saturdayちば】フィッシング [読売新聞 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:24 横芝光ニュース 釣り 0 0		
公開	【新聞記事】旧国民宿舎跡地 銚子市が売却へ 04年閉館の犬吠埼ホテル [朝日新聞 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】ストーカーの疑い [千葉日報 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】目指せ、全日本の晴れ舞台 24チーム、いざキックオフ [千葉日報 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:21 横芝光ニュース サッカー 0 0		
公開	【新聞記事】“東金の宝”修復 迫力の太鼓演奏で祝福も [千葉日報 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:20 横芝光ニュース 文化 0 0		
公開	【新聞記事】農業振興策を探る 事例発表や講演 千葉県横芝光町で大会 [日本農業新聞 2013年10月5日] 2013-10-05 10:00:10 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】農商工で特産育む 赤ピーマンで産地に特色を [日本農業新聞 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:34 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】網元の書画を公開 九十九里の「イワシ文化」 東金 [毎日新聞 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:33 横芝光ニュース 芸術 0 0		
公開	【新聞記事】旭「いいおか荘」賃借契約を締結 [読売新聞 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:32 横芝光ニュース 社会 0 0		
公開	【新聞記事】地域でタクシー 希望に応じ運行 香取・小見川地区 [朝日新聞 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0		

◇2013年10月 新聞記事見出し ※新聞記事(コピー)をご覧になりたい方は、図書館カウンター案内デスクにお問い合わせください。

公開	【新聞記事】	心中？ 車内の女性死亡 山武、男性も意識不明 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:30 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	酒気帯び運転で人身事故の疑い [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:29 横芝光ニュース 事故・盗難 0 0					
公開	【新聞記事】	木くずなど不法投棄の疑い [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:28 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	香取で店舗兼住宅焼く [千葉日報 2013年10月4日他2紙] 2013-10-04 10:00:27 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	飯岡沖マダイ“快釣” 片貝沖、ヒラメ上昇 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:26 横芝光ニュース 釣り 0 0					
公開	【新聞記事】	【香取】福祉講演会 23日 小見川市民センター「いぶき館」 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:25 横芝光ニュース 学習 0 0					
公開	【新聞記事】	【銚子】消費生活に関する特別講演会 20日 健康福祉センター [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:24 横芝光ニュース 学習 0 0					
公開	【新聞記事】	【多古】町生涯学習文化講演会 10日15時15分～ 町コミュニティプラザ [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:23 横芝光ニュース 学習 0 0					
公開	【新聞記事】	【香取】イベント紹介 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:22 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	古賀さんに町長賞 九十九里町短歌大会 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:21 横芝光ニュース 短歌 0 0					
公開	【新聞記事】	防災用発電機 神崎町に寄贈 県LPガス協会 [千葉日報 2013年10月4日] 2013-10-04 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	コンクリ片など不法投棄の疑い [千葉日報 2013年10月3日他1紙] 2013-10-03 10:00:32 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	東金で事務所全焼 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:31 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	【近代房総ノート】命をかけた歴史の主役たち 伊能忠敬① [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:30 横芝光ニュース 文化 0 0					
公開	【新聞記事】	【多古】日本寺コンサート～平家物語～ 27日 日本寺本堂 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:29 横芝光ニュース 音楽 0 0					
公開	【新聞記事】	【旭】プレマファミリコンサート 19日14時～ 県東総文化会館 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:28 横芝光ニュース 音楽 0 0					
公開	【新聞記事】	【神崎】イベント紹介 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:28 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	【多古】いきいきフェスタTAKO2013 町コミュニティセンター [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:27 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	【香取】イベント紹介 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	【山武】第1回いわし祭り 6日11時～ 道の駅オライはすめま [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:25 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	【東金】山武地区高校進学相談会 6日10時～14時 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:24 横芝光ニュース 学校 0 0					
公開	【新聞記事】	コスモス400万本 遊休地に色とりどり 香取・与田浦地区 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	九十九里町にAEDを寄贈 東金法人会 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:22 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	持病や連絡先、一目で「安心安全カード」配布 神崎町 [千葉日報 2013年10月3日] 2013-10-03 10:00:21 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	予算の5%執行保留を 赤字回避求め答申 [千葉日報 2013年10月3日他2紙] 2013-10-03 10:00:20 横芝光ニュース 政治 0 0					
公開	【新聞記事】	かもめ杯少年野球 波崎ウィングス優勝 [読売新聞 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:28 横芝光ニュース 野球 0 0					
公開	【新聞記事】	9月度紙上書道展 [毎日新聞 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:27 横芝光ニュース 芸術 0 0					
公開	【新聞記事】	「しまじろうコンサート おとぎのくにのだいぼうけん」県東総文化会館 [朝日新聞 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:26 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	歌壇 [朝日新聞 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:25 横芝光ニュース 短歌 0 0					
公開	【新聞記事】	巡視船2隻に満船飾 銚子海保60周年記念で [千葉日報 2013年10月2日他1紙] 2013-10-02 10:00:24 横芝光ニュース イベント 0 0					
公開	【新聞記事】	“秋の味覚”ようやく到来 大きさ、魚群の薄さに不安も [千葉日報 2013年10月2日他3紙] 2013-10-02 10:00:23 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	山武杉の森を健康診断 手入れの重要性知る 市民ら40人 [千葉日報 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:22 横芝光ニュース 環境 0 0					
公開	【新聞記事】	銀行人事(1日付) [千葉日報 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:21 横芝光ニュース 職場 0 0					
公開	【新聞記事】	来年4月 消費税8% 県内首長「やむを得ず」 景気冷え込み懸念も [千葉日報 2013年10月2日] 2013-10-02 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0					
公開	【新聞記事】	よみうり文芸 [読売新聞 2013年10月1日] 2013-10-01 10:00:25 横芝光ニュース 短歌 0 0					
公開	【新聞記事】	旭中央病院部停職3ヶ月 4月に酒気帯び運転で逮捕 [千葉日報 2013年10月1日他1紙] 2013-10-01 10:00:24 横芝光ニュース 事件 0 0					
公開	【新聞記事】	みだらな行為の疑い 旭署 [千葉日報 2013年10月1日他1紙] 2013-10-01 10:00:23 横芝光ニュース 事件 0 0					
公開	【新聞記事】	議会だより 大網白里市 職員給与削減を可決 [千葉日報 2013年10月1日他1紙] 2013-10-01 10:00:22 横芝光ニュース 政治 0 0					
公開	【新聞記事】	佐原高校弁論同好会 全国で優勝、団体5位報 [千葉日報 2013年10月1日] 2013-10-01 10:00:21 横芝光ニュース 学校 0 0					
公開	【新聞記事】	銚子市、なるか赤字回避 6億円捻出し事業仕分け [千葉日報 2013年10月1日他2紙] 2013-10-01 10:00:20 横芝光ニュース 社会 0 0					